

Charla de Alex Garcia en la Biblioteca Parlante Nuevo Ser!

Por: Laura Trejolin

Fue una jornada deliciosa. No faltó nada. La mayoría éramos personas con discapacidad visual, sordoceguera, intérpretes y algún que otro voluntario. La charla se centró en varios puntos: los puentes que necesitamos, la invisibilidad, experiencias cotidianas. La ceguera se compensa con la audición, la sordera con la vista, más la sordoceguera necesita sí o sí un puente entre la realidad y el individuo. La importancia de conocer su propio cuerpo permite saber qué clase de ayuda es necesaria. Hay quienes ven las señas, otros se comunican mediante el tacto y, en mi caso, una persona tiene que repetirme todo en el oído izquierdo. Es importante que quienes nos ayudan entiendan que su rol es el de ayudar y no vivir por nosotros. Este tema se desprendió de las experiencias propias de cada persona con necesidad de ayuda. En muchos casos se ven algunas personas y no otras. Algunas veces se aprovecha el pertenecer a una institución para lucro personal. El poseer una discapacidad visible tapa al otro que está en la misma situación. Si alguien camina pero no oye, entonces es un poco menos oculto por la sociedad que quién carece de este medio. Tanto una como la otra tiene necesidades pero seguramente la primera recibirá más atención. Alex presentó ejemplos prácticos. En Argentina no se entiende el tema de la sordoceguera dejando al individuo al margen. Esto vino a cambiar este Quijote que no pelea con molinos de viento sino contra gigantes verdaderos. Fue una de las charlas más nutritivas. No quedó al margen nadie. Realmente fuimos incluidos todos. Simplemente: ¡estupenda!

Laura Trejolin también es conocida por su seudónimo Agostina Paz. Su correo:
agostinapaz2016@gmail.com